



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

NOTA DE PRENSA N° 219-2015-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Construyen moderno colegio en Huayrasitana

Todo un gran logro ha significado la construcción del moderno colegio “Ciro Alegría Bazán”, ubicado en centro poblado de Huayrasitana, distrito de Chalamarca, provincia de Chota, a unos 3 mil 200 m.s.n.m. Esta obra que ejecuta la Gerencia Sub Regional de Chota, en una de las primeras que se construye en una comunidad altoandina.

“La construcción del moderno colegio consta de 5 módulos, una plataforma deportiva de 600 m² y cerco significa una inversión de 3 millones 711 mil 860 soles, en la actualidad cuenta con un avance aproximado del 80%, se tiene proyectado finalizar los trabajos el dos de noviembre”, indicó el Ing. Víctor Díaz Idrogo, inspector de la obra.

Así, el primer módulo incluye dos aulas y una de innovación tecnológica; en el segundo, un salón de uso múltiple, laboratorio con depósito y archivo; en el tercero módulo funcionará la cocina, comedor, almacén, secretaria, dirección, sala de profesores, taller de arte y tópico; el cuarto, contempla la residencia para docentes; y, el quinto, los servicios higiénicos.

El equipamiento del plantel contendrá computadoras, mobiliario para los estudiantes, docentes y personal administrativo de la institución.

Para los alumnos, el nuevo colegio representa una gran oportunidad para continuar sus estudios y en el futuro abrazar una carrera profesional; además, es un legado para generaciones futuras.

DATO

Se espera finalizar la obra antes de la llegada del fenómeno El Niño a la región.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 25 de setiembre de 2015

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA